菅山小学校 6年生学年便り

令和4年5月24日

## Super 6 th

NO12

## 「職業体験活動」で相中生がやってきた!

相中の2年生が「職業体験活動」で菅山小にやってきました。



朝は、あいさつ運動から始まり、授業の支援を中心に活動しました。水曜日には6年生に詩の読み聞かせもしてくれました。休み時間にはすっかり打ち解けて、6年生から話しかけられては、中学校の生活をはじめ、いろいろなことを教えてくれていました。

途中、6年生付きの神谷雛さんに「どうして小学校を選んだの?」と、聞いてみました。 すると、「人と関わる体験をしたい。」という答えが返ってきました。

教えてもらって特に参考になったのは、「中学生の生活」でした。学習から生活まで、 クイズを交えて詳しく楽しく教えてくれ、6年生の日記には、「中学校も楽しそう。」「不 安に思っていたけれど、楽しみになった。」と綴られていました。

6年生が中学校に上がると、3年生で待っていてくれます。こんな頼りになる、優しい 先輩がいるなら安心です。

また、2年後には、6年生の誰かが、職業体験で来てくれたら「嬉しいな」と思いました。待っています!